



年長だより

2024. 3. 彩都けいあい

<発表会・E-kids Performance 頑張りました>

うぐいす組は『おしゃかさま』、SWALLOW組とEAGLE組は『Pinocchio』をテーマに、幼稚園最後の大きな舞台で堂々と発表することが出来ました。当日は緊張感の中でも、それ以上に出番を楽しみに待っていた子ども達でした。自分の台詞だけでなく友達のセリフも覚えるほど大好きな活動となり、当日を終えた今でも自由あそびの時間に台詞や歌声が聞こえてきます。当日だけでなく、それまでの過程からも大きな成長が感じられました。

<本願寺参拝遠足に行ってきました>

3年間の幼稚園生活を見守って下さった阿弥陀様に感謝の気持ちをお伝えするため、西本願寺へお礼参りに行ってきました。広い本堂に子ども達も「金ぴか！大きい」と圧巻した様子できれいな歌声が響き渡っていた事です。幼稚園最後のお弁当も友達と見合いっこをしたりしながら味わっていました。京都市動物園では、大きなトラや沢山の動物たちに大興奮で、長い一日を満喫していた子ども達でした。



<クラス対抗ドッジボール大会を行いました>

自由あそびの中でも大人気だったドッジボール。2人組でキャッチボールをして、ボールの投げ方受け方のコツを少しずつ掴んでいきました。徐々にボールに慣れて行く中で、ラリーが続いたり友達を応援する声飛び交ったりと白熱したゲームが沢山見られるようになりました。また、ドッジボール大会ではどのクラスも真剣に取り組んでおり、楽しんでいる姿が微笑ましかったです。結果はSWALLOW組が優勝！！とても大喜びでした。3クラスで最後に素敵な思い出が出来ました。



<小学校生活に向けて>

幼稚園での活動を通して培ってきた社会性、物事に一生懸命取り組み達成した時の喜びが、小学校でも活かされていくことを願っています。

4月からの小学校生活をスムーズにスタート出来る様、春休み中に生活習慣を見直して頂ければと思います。

<椅子の座り方>

小学校になると、1時限45分の授業を椅子に座って行きます。机に肘をついたり足を組むと、姿勢が悪くなり授業も集中できなくなる場面が出てきます。園でも椅子の座り方を伝えてきましたが、ご家庭でも見守って頂ければと思います。

<掃除について>

小学校では教室や廊下、窓など自分で掃除をしていきます。年長組では、雑巾を使って床拭きや道具箱、ロッカーをきれいにしてきました。また使い終わった雑巾もきちんと洗って乾かす習慣も少しずつ身に付けてきました。



<給食>

進級当初と比べて食べられる量も増え、お代わりも沢山するようになりました。また、毎日時間を決めて食事をしていましたので、時計を見ながら食べ進める姿も見られました。小学校では20分を目安に給食を食べますので、時間内に食べられるようご家庭でも注目して頂ければと思います。

うぐいす組で4月から取り組んできためざましあそび教材ですが、シートのシールが取れていたり、カードの不足があるかもしれませんが、ご了承下さい。様々な内容がございますので是非ご家庭でも遊んでみて下さい。

